

À l'occasion de l'anniversaire des trente ans de la Révolution de velours, déclenchée à Prague le 17 novembre 1989, Le Courrier d'Europe centrale est parti à la rencontre de celles et ceux qui l'ont faite. Entre le passé et le présent, les succès et les échecs, ils font le bilan de trois décennies et l'état des lieux de la situation politique actuelle en République tchèque.

Prague, correspondance - "Avant, on pouvait dire que c'était la faute aux Allemands qui nous avaient détruits, qu'on était une colonie russe, mais . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)